

SALUDA DE LA COMISIÓN

Queridos bezanos y visitantes:

Otro año más llegan las fiestas de nuestro pueblo y la comisión del 2002 aprovecha para desearos lo mejor en estos días y que todos vivamos en un ambiente de cordialidad, diversión y entusiasmo por las fiestas.

La comisión 2002 de Bezas somos un grupo de bezanos que hemos hecho unas fiestas con la mejor intención y la más sana voluntad, así como lo han hecho las comisiones anteriores y a buen seguro, lo harán las próximas. De la comisión fuimos, somos o serán todos (o casi todos), pero cuando no somos de la comisión somos colaboradores y participantes de las fiestas (Y aquí sí que son todos). Por ello hacemos un llamamiento a nuestros "colaboradores" para que participen de la fiesta y, para ello, es necesario que contribuyan con los bonos, bingos, rifas, programa de fiestas y sobre todo colaborar en pasarlo BIEN que es lo que todos deseamos. Y entre todos lograremos, por lo menos por nuestra parte no cesará el empeño.

En resumen, el corazón de las fiestas está en las gentes del pueblo y la comisión sólo somos una herramienta para que año tras año este corazón no deje de latir.

Muchísimas gracias y a disfrutar.

La Comisión